
 

 

 

２０２３年９月６日 
東京臨海 RC   【第１２８８回例会】 

東京臨海北斗 RSC 【第９６回例会】 

 

「創立 30周年記念例会の事前説明・打合せ」 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

東京臨海ロータリークラブ 

創立 30周年記念例会・祝賀懇親会 

      
 

 

 

   

 

 

９月６日の卓話 ９月１３日の卓話 

≪2023 年 8 月 30 日例会報告≫ 

 東京臨海 RC 第 1287 回 例会  

 東京臨海北斗 RSC 第 95 回 例会 

司会：伊佐会員 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 小松啓祐直前議長 

 
■台湾国歌・フィリピン国歌斉唱 

：ソングリーダー：伊藤会員 

■ロータリーソング斉唱「手に手つないで」 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」東京臨海 RC抜萃 Ver.唱和 

：井上副会長 

 

■来賓紹介：酒井会長 

 
 ゲストスピーカー 櫻田誠一様 

■ビジター紹介：入澤会員 

 淺田豊久様（東京六本木 RC） 

 鶴川高男様（東京東 RC） 

 渡辺真吾様（東京臨海南 RC） 

 杉浦孝浩様（東京臨海南 RC） 

 高橋一平様（工藤会員ゲスト） 

 角野大輔様（伊藤会員ゲスト） 

■会長報告：酒井会長 

・入会式 
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◆東京臨海 RC新会員：吉田孔顕様 

職業分類：ビル解体業 

推薦者：伊藤丈史会員 

カウンセラー：佐藤大輔会員 

所属委員会：親睦活動委員会 

 
 

◆東京臨海 RC新会員：松村拓治様 

職業分類：海外不動産販売 

推薦者：秋田將宏会員・櫻田誠一会員 

カウンセラー：村社研太郎会員 

所属委員会：会場監督委員会（SAA） 

 
・栗山義広ガバナー補佐訪問日が、9月 27日（水）に

決まりました。当日は、栗山ガバナー補佐の卓話と

なります。会員皆様の出席をお願い致します。 

・8月 23日例会時に、会員皆様に協力いただきました

秋田県豪雨支援金は 3 万円集まりましたので、支援

金 3万円を第 2580地区へ送金致しました。 

 

■東京臨海北斗 RSC議長報告：樋口副議長 

 
・東京臨海北斗 RSC 臨時総会は、次週 9 月 6 日（水）

の例会前 12 時 15 分より開催致しますので、お早め

にお集まりくださるようお願い致します。 

 

■幹事報告：柴田幹事 

 
・当クラブの 30 周年記念例会登録料はお一人 15,000

円です。領収書の用意ができましたので、例会場で

ご納入お願い致します。 

・東京臨海南 RC国際ロータリー加盟認証状伝達式が 10

月 28日（土）17時より東武ホテルレバント東京で開

催されます。まだ出席の有無を連絡していない方は、

本日中に臨海 RC事務局へ連絡してください。 

・東京保谷 RC様より、東京保谷 RC創立 50周年記念式

典の案内を頂きました。日時は、2023 年 11 月 2 日

（木）18時より開始、場所は吉祥寺エクセルホテル

東急、登録料 15,000円です。出席希望の方は、9月

末日までに東京臨海 RC事務局宛、登録料を添えてお

申込み下さい。 

 

■委員会報告 

・30周年実行委員会（斉藤実行委員長） 

 
 次週 9 月 6 日の例会時に、「当クラブ創立 30 周年記

念例会の事前説明と打合せ」を行いますので、会員 

皆様の出席をお願い致します。ご協力よろしくお願

い致します。 

・ゴルフ幹事（司会者代読） 

 ①東分区懇親ゴルフ大会（10月 27日（金））に登録

頂いている皆様は、登録料 10,000円の納入をお願い

致します。 

 ②東京臨海 RC・東京臨海北斗 RSC懇親ゴルフ大会は、

10月 3日（火）大栄カントリー倶楽部で開催致しま

す。ご出席頂ける方は、8月末日までにお申込み下さ。 

 

■出席状況報告：濵田会員 
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・東京臨海 RC 

 会員数：45名 

出 席：30名（例会場：30 名 ZOOM：0名） 

欠 席：15名 

 出席率：66.67％ 

・東京臨海北斗 RSC  

 会員数：26  

出 席：6名（例会場：5名 ZOOM：1名） 

欠 席：20名          

出席率：23.08％ 

■ニコニコ BOX報告：今委員 

 
【東京臨海ＲＣ】 

(ご意向)酒井会長、ガンバって下さい。：淺田豊久様（東

京六本木 RC） 

(ご意向)本日は、メイキャップ参りました。：鶴川高男

様（東京東 RC） 

(ご意向)皆さん、覚えてますか？杉浦です。10月 28日

チャーターナイトよろしくお願いします。：杉浦孝浩

様（東京臨海南 RC） 

(ご意向) Welcome to Rinkai吉田さん、松村さん、入

会式よろしくお願いします。：酒井会長、井上副会長、

柴田幹事、工藤会員、秋田会員、須藤会員、入澤会員、 

小松会員、田中会員、斉藤会員、伊佐会員、村社会員、 

坂本康朋会員、佐藤大輔会員、田村会員、萩原会員、

佐久間会員、大澤会員、本多会員、江副会員、虻川会

員、伊藤会員、白幡会員、櫻田会員、山田晃久会員、

内海会員、今会員 

(ご意向)本日、入会させて頂きます。宜しくお願い致

します。：松村会員 

 
【東京臨海北斗ＲＳＣ】 

(ご意向)本日は、櫻田会員の卓話、楽しみにしており

ます。：濵田会員、竹下会員、笹島会員、樋口会員、

沓澤会員 

 
■卓 話  （紹介者：プログラム担当 虻川委員） 

 

「会員増強月間における今、取るべき行動」 

クラブ奉仕委員会副委員長 

諸団体交流（新会員ﾋﾟｯｸｱｯﾌﾟ増強ﾁｰﾑ）担当 

櫻田誠一様 

 
2023-24年度（在京）クラブ活性化ワークショップ 

「会員増強と DEI（仲間を増やすためのワークショッ 

プ）」   

国際ロータリー第 2580地区 

2023-24年度地区拡大増強委員長 嶋村文男様より（一 

部抜粋） 

ロータリーを拡げ成長させるには、新しい会員を見つ 

け出すことが大切です。それにはクラブの健康診断と 

共に DEI（多様性 Diversity ・公平さ Equity ・イン 

クルージョン Inclusion）への考察等、今クラブが何 

をすべきか会員と話し合う【対話】が必要ではないで 

しょうか。 

＜議事次第＞ 

司会・進行  櫻田 誠一（主旨説明）               

13:00 – 13:05 

内容 テーブルディスカッション①               

13:05 – 13:10 

「持続可能な元気なクラブを実現しよう！今あなたは 

何が出来ますか？」 

テーブルディスカッション②                

13:10 – 13:15 

「居心地の良いクラブを作ろう！脱会者を出さ 

ない事も増強」 

テーブルごとの発表(各テーブル 1分程度) 

13:15 – 13:25 

閉会にあたり       櫻田 誠一                 

13:25 – 13:28 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 小松啓祐直前議長 

 
 

 

 

東京臨海ＲＣ 

【29 件 57,000 円 今年度累計 350,000 円】 

東京臨海北斗ＲＳＣ 

【5 件 7,000 円 今年度累計 65,000 円】 
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青少年交換派遣学生 田邉さくらさん 

マンスリーレポート 8月号より抜粋 
 

 

 
 

ロータリアンの方のお家でパーティーがあり、ホスト 

ファザーとホストシスターとお家に伺いました。 

多くのロータリアンの方々にお会いしお話しすること 

ができ、またお世話になっている方々にご挨拶ができ、 

とても素敵な時間となりました。 

 

クラスメイトは皆あたたかく初日から楽しく学校生活 

を送らさせていただいております。学校が始まってか 

ら約 1か月が経ちますが、完璧に友達が話している内 

容が理解できなくても何となく内容が理解できるよ 

うになってきたため様々なことが見えてくるようにな 

りました。見えてくることによって少しつらいときは 

ありますが、何よりも友達とホストファミリーと過ご 

す時間は驚きが多くありとても充実しているので少し 

のつらさもカバーできます。 

学校では一日に 1-3回 DAZというドイツ語が母国語で 

はない生徒が集まるクラスに通っております。留学生 

は学校で私だけでしたが、年齢の差が大きくても DAZ 

で出会った仲間は私の心の支えになっております。 

また、先々週から学校のお友達とテニスも習い始めさ 

せていただきました。 

Neussの一大イベントである Neusser Bürger  

Schützenfest 2023 も開催され、とても充実した時間を 

過ごすことができました。学校の友達、ホストシスタ 

ーとその友達と KIrmesに行ったり、ホストファミリー 

と Schützenfest を見に行ったり、イベント中毎日どな 

たかにどこかに連れて行っていただきとても感謝でい 

 

っぱいです。中世のヨーロッパに本当にいるような不 

思議な気分を味わうことができ、とてもわくわくしま 

した。町の中心にある家は昔からある家ばかりで家の 

間に隙間がなく続いているところや一軒一軒家の色が 

異なるところがとても素敵です。 

住民登録、現地の銀行の口座開設、SIMの契約、ビザ申 

請は、予約がなかなか取れず時間がかかりましたが、 

ようやく 8/31にビザ申請受付が済み、約 6週間後に受 

領できる予定です。必要な書類は全て揃えることがで 

き、申請窓口で完璧！といっていただき、ほっとしま 

した。いろいろな手続きをホストファザーがサポート 

してくださり、おかげさまで無事に進められています。 

恵まれた環境にいること、ホストファミリーとロータ 

リアンの方々、ローテックス、お友達に感謝をしたい 

です。 

 

 

 


